



# 向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限



学校便り  
校長 仲盛康治  
『心一つに』  
『誰かの笑顔のために』  
『明日が待ち遠しい学舎』

## 生徒会行事 親睦会 大成功！

～オンラインによる創意工夫した生徒会行事～  
第3号にも書きましたが、元気な学校には共通点があります。生徒会がよく動く！生徒の意見が反映される。相手のことを大切に聞く力が身についているなどなど。集団の力が高まるとその集団の中に安心感が生まれると言われていました。

生徒会行事親睦会が先日行われました。生徒会、団長、各学級スタッフが道しるべとなり、とても良い雰囲気で行われました。

### 1. ねらい

- (1) 新型コロナ対策として、オンラインによる各学年の親睦会を実施し学校への所属感を高める。
- (2) 生徒会を中心として、生徒自ら学校行事を運営することで、生徒相互で学校生活を自治していく雰囲気づくりを図る。
- (3) 団活動を通して、学校集団への所属感や連帯感を深め、協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的・実践的な態度を育てる。

※団→1～3年までの兄弟学級的な集団

### 2. 期日

令和3年7月16日(金) 14:35～16:05

### 3. 場所、実施種目

体育館（セレモニー、ビー玉コロコロ控場所）  
武道場（ビー玉コロコロ）  
各学年フロア（コップピンポン）（ゼスチャーゲーム）（カップス）

### 4. 参加者

全校生徒及び全職員



ビー玉コロコロ



団アピール B団



団アピール C団



コップピンポン



ゼスチャーゲーム



カップス

迅速な賞状記入！！



事前の取組、学級レクチャー、実行委員会の話し合い



生徒会、団長、各学年スタッフが動く！



大城宗高さん 比嘉惟善さん 銘苺春榮さん 金城眞徳さん

ようこそ  
学校評議員会の皆様  
七月十五日に学校評議員会  
がありました。評議員は、学  
校の経営や教育活動の報告を  
受け、指導助言をしていただ  
いております。とても元気な  
城北中生徒をほめていました。  
写真はキーキーラジオ放送後  
の放送室での一コマ。「すば  
らしい！」と述べられており  
ました。



# 向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限



学校便り  
校長 仲盛康治  
『心一つに』  
『誰かの笑顔のために』  
『明日が待ち遠しい学舎』



さわやか男子バドミントン部

約一ヶ月に渡って開催された地区大会も終了、早々と県大会も始まっておりまます。バドミントン部は、団体個人とも後生の壁に阻まれるも、粘り強く頑張っていました。野球部は、全員野球でしっかり勝つ抜き、五回目の優勝を飾りました。女子ソフトボール部は、県中体連先行大会において、春のチャンピオンチーム古堅中学校と大熱戦、六対八で惜敗。それでも一生涯懸命に輝く姿がまぶしかったです。輝く未来は君のもの！頑張れ！城北中！

輝く未来は君のもの！

粘りで王者に食らいついた！  
女子ソフトボール部  
ジャイアントキリングまでもう少し！



城北中生徒が弾ける！



五回目の優勝 おめでとう

2021 那覇地区中学校バレーボール大会  
優勝 男子バレーボール部 県大会出場  
第61回全沖縄中学校バレーボール大会 3位

2021 那覇地区中学校ソフトボール大会  
準優勝 女子ソフトボール部 県大会出場  
敢闘賞 吉川愛由梨 打撃賞 比嘉れん 山田麗

2021 那覇地区中学校剣道競技大会  
団体準優勝 女子剣道部 県大会出場  
大城十和子 宮城綾羽 赤嶺杏佳 上間ゆうか 仲嶺実友  
個人準優勝 上間ゆうか

2021 県中学校夏季総体出場  
女子バスケットボール部  
男子剣道部 男子硬式テニスダブルス 仲村琉大 大嶺和生

七月判明分  
活躍状況

2021 県クラブユースU-15サッカー選手権大会 九州大会出場  
優勝 FC琉球 新垣佑樹  
準優勝 Wウイング沖縄JFC 田港遼 久貝優斗 赤嶺秀空  
3位 ヴイクサーレ 與古田頼 女子 casaokinawa 與古田ルナ

2021 沖縄県中学校通信陸上競技大会  
2年女子100m3位 共通女子200m3位

2021 沖縄県中学校水泳競技大会  
男子飛び板飛込 全国大会出場 津覇実礼

2021 第45回全日本中学ボウリング大会  
全国大会出場 宮城快仁

2021 那覇地区中学校軟式野球競技大会  
優勝 野球部 県大会出場  
殊勲賞、打撃賞 小波津将仁 打撃賞 新垣敦士